
 
 

Anfrage des Stadtverordneten Lars Wind, Piratenpartei, zur Ratssitzung des Rats der Stadt Herne am 

05.09.2023 

 

Betreff: Freundschaftsverein Besiktas / Partnerschaftsverein Sektion Besiktas 

 

Im Rahmen der Cranger-Kirmes wurde durch Herrn Oberbürgermeister Dr. Dudda auch eine 

Delegation der Partnerstadt Besiktas begrüßt. Wir freuen uns darüber, dass die Städtepartnerschaft 

langsam wieder belebt wird. Im Rahmen der offiziellen Feierlichkeiten wurde ein Foto gepostet, dass 

den Sektionsleiter der neu gegründeten Sektion Besiktas, Herrn Ibrahim Baltaçi, mit der Delegation 

auf der Cranger-Kirmes zeigt. 

 

In diesem Zusammenhang bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen:  

 

1.  Ist Herr Ibrahim Baltaçi in seiner Funktion als Vorsitzender des Integrationsrates, als 

Vorsitzender der Sektion Besiktas oder als Privatperson mit der Delegation aus Besiktas 

zusammengekommen? 

2.  Warum wurde der Freundschaftsverein Besiktas e.V., der seit vielen Jahren die Partnerschaft 

zwischen Herne und Besiktas auf bürgerschaftlicher Ebene aufrechterhält, nicht über den 

Besuch der Delegation informiert? Warum wurde dem Freundschaftsverein nicht die 

Gelegenheit gegeben, sich mit der Delegation zu treffen? 

3.  Wie stellt sich die Stadt Herne die weitere Zusammenarbeit mit dem Freundschaftsverein 

Besiktas e.V. und der Sektion Besiktas im Partnerschaftsverein vor? 


